

Takeda investit 200 millions de francs suisses à Neuchâtel

Abderrahim DERRAJI - 2022-06-19 07:59:33 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le groupe pharmaceutique japonais Takeda s'apprête à injecter la bagatelle de 200 millions de francs suisses dans son unité de production de Pierre-à-Bot, sur les hauteurs de Neuchâtel. Cette usine qui est spécialisée dans la production de traitements contre l'hémophilie, emploie 700 collaborateurs et figure de ce fait parmi les plus grands employeurs du canton. Le géant japonais s'est emparé de cette unité de production en 2019, quand il a racheté son homologue Shire en déboursant 57,3 milliards de francs suisses.